

24Jam

Cooling System, Kapolres Ciamis Ajak Warga Sadananya Ikut Sukseskan Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Sep 26, 2024 - 19:36



CIAMIS ~ Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) sedang melaksanakan Operasi Mantap Praja dalam rangka cipta kondisi wujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai dan kondusif. Operasi kepolisian ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran di Indonesia, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar. Beragam

cara dilakukan setiap jajaran dalam pelaksanaan Operasi Mantap Praja 2024. Salah satunya dengan melakukan cooling system guna meredem dan meminimalisir segala potensi gangguan kamtibmas yang mengancam bangsa dan negara selama proses Pilkada Serentak 2024. Upaya itu yang coba terus dilakukan oleh seluruh Satuan Fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Salah satunya seperti yang dilaksanakan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., yang melakukan cooling system secara langsung ke masyarakat. Kegiatan ini berlangsung Kantor Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (26/9/2024). Tampak turut serta hadir bersama Kapolres Ciamis Polda Jabar yakni Camat Sadananya, Kepala Puskesmas Sadananya dan Ketua MUI Kecamatan Sadananya. Mereka hadir dihadapan para tokoh dan elemen masyarakat untuk melakukan cooling system mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai. Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan salam dan hormat kepada seluruh masyarakat dan tokoh serta elemen masyarakat yang hadir dalam kegiatan cooling system. Pelaksanaan cooling system ini diperlukan peran serta dan dukungan semua pihak, tidak hanya Kepolisian dan stakeholder tetapi seluruh masyarakat. "Peran serta masyarakat dalam mewujudkan Pilkada Kabupaten Ciamis yang kondusif. Karena dalam menjaga kondusifitas setiap rangkaian pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, menjadi tanggungjawab bersama karena kerawanan di tiap daerah berbeda," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar mengajak kepada setiap masyarakat terutama yang sudah memiliki hak suara untuk peduli dan berpartisipasi dalam menyampaikan untuk menyalurkan hak politiknya. "Partisipasi kita (warga masyarakat) sangatlah menentukan keberlanjutan pembangunan di Ciamis. Marilah kita untuk ikut berpartisipasi dalam mewujudkan Pilkada Kabupaten Ciamis yang aman dan Kondusif," kata AKBP Akmal. Tak hanya itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan tren kerawanan kamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis. Pihaknya berpesan agar jangan sampai warga masyarakat Sadananya terutama anak-anak terjerat dengan judi online karena dapat merusak sistem keuangan di dalam kehidupan sehari-hari. "Kemajuan teknologi saat ini berlangsung sangat cepat, oleh sebab itu kita harus dapat menyikapinya. Salah satu contoh yaitu melakukan pengawasan kepada anak-anak kita khususnya pada kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan Teknologi, media sosial dan lain sebagainya," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.